
開催
報告

人は忘れる。
だから、繰り
返し取り組む
ことが大事で
す。

世界で起こっ
ていることで
も、私/私たち
に何ができる
のかを考える
と意外に身近
なものですよ。

学んだことを
誰か一人に伝
えるだけでも
いいと思いま
す。

01 『もしもの備えを語り継ぐ』

知り、伝え続けるサイクルを作ろう。

今回の学習会は「防災」について学びました。我々の生
活には、様々なリスクがあります。その様々なリスクに備
えることが防災です。でも、知らなければ何もできません。
まずは災害を知るところから始まります。知ったことを自
分たちだけで留めておくのではなく、いろいろな人に発信
していくことが大切になってきます。知って伝え続けられ
るサイクルを目指していきましょう。

02 見つめなおす、
社会のつながりを。

多角的に見ていく社会的課題。
社会問題に対してどのくらい自分たちがかかわっている

のかを考えました。一見自分たちには関係ないのような大
きな社会問題。でも、いろいろな視点で考えていくと意外
に身近なところでかかわっていることが見えてきました。
自分たちの生活と関連付けて社会的課題を考えていくこと
が組合員のよりよい生活につながってきます。皆さんも一
度考えてみてください。

03 たまにはメンテナンス！

年間を見据えた目標を再確認

社会的課題推進委員会では、年間を通じて活動をしてい
ます。1－5月は「学び、誰かに伝える」ことを目標にして
います。しかし、これを意識できていない人もいました。
そこで、もう一度意識を持つために、再確認しました。
組織として目標をもって活動していくことは大切です。

皆さんのところでも目標を立てて活動してみてください！
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開催概要
日程：2019年4月18日(木) 18：00～21：00
場所：コープイン京都2階会議室

参加者（カッコ内は人数）
工繊(2)、今出川(3)、府立大（2）、橘（1）、
奈県（2）、奈教（1）、奈良女（1）、OIC（1）
滋賀県大（1）、コンシューマーズ京都（1）、
ブロック（4）

計9会員14名

【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック

当日のタイムスケジュール

京滋・奈良エリア

社会的課題推進委員会＃4



できるだけ興
味を持っても
らえるような
企画を構想中
です。

04 平和国際チーム

06
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次回の社会的課題推進委員会は5/16です！

次回の学習会は環境です！みなさんリサイクル
って本当に環境にいいんですかね？？

文責：ブロック学生事務局[ 吉村 ]

05 防災チーム

自助を広めて共助につなげる！

今回は７月に開催しようと考えている防災の学習会の日
程とその内容について話し合いました。日程面では、７月
となるとテストがあるので、開催日はもう少し検討する必
要があるとなりました。一方、内容の方は防災の中でも身
近なことに目を向け、休憩中に非常食の試食をするなどの
案が出て少しずつ決まりつつあります。（柏山）

SNSでは
有名な漫画家さんが
選挙への呼び掛けを
してたりしています。

+A ちょっコラム

若者に向けた政治を身近にする様々な活動！

若者の政治・選挙離れや消費者被害の多さなどが近年問題
になっています。そんな中、漫画家に選挙啓発グッズをデザ
インしてもらうなど若者の興味を引くような工夫を施してい
る選挙区があります。『おとなドリル』という18歳から成人
になったことで変わることや契約についてなどがわかりやす
くまとめられた本がオンラインショップで発売しています。
まだまだ若者にとって身近に感じられるものではないのか

もしれません。しかし、若者だからこそ今にあった発信する
手段をたくさん持っているはず。若者として私たちにいった
い何ができるのか改めて考えてみませんか。（手崎）

→https://twitter.com/yuyu2000_0908
/status/1119762403972014082

活発な案出し
が行われてい
ます！

年間計画を構想中

前回に引き続き、年間を通してチームでどのようなこと
をしていくのかを話し合いました。メンバーそれぞれが、
考えてきた具体的な案とそれをしたい理由を発表しました。
様々な視点からの提案があり、活発な話し合いになりまし
た。今回出た案をもとに年間計画を決定し、次回から具体
的な活動に入っていきます。（藤縄）

メモや質問を
しながら
学び合いまし
た！

環境チーム

地球温暖化についての学習会

今月の環境チームは「地球温暖化」について５人それぞ
れが異なった内容を持ち合い、学習会を行いました。「パ
リ協定のニュース」、「カーボンニュートラル」、「海面
上昇」、「食と温暖化」、「エコビジネスの問題点」の５
つのテーマでした。学習会で得た知識を推進委員として活
かせるように頑張っていきます！（橘）


